
Der Ausschussvorsitzende begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Marx vom
Architekturbüro „marxarchitekten“.
Herr Marx stellte die Entwurfsplanung zur Erweiterung der Mensa an der
Gemeinschaftsgrundschule Am Pleiser Wald anhand einer PowerPoint-Präsentation vor.
Die Präsentation wurde den Fraktionen bereits in digitaler Form zur Verfügung gestellt
und ist dieser Niederschrift beigefügt.

Herr Lienesch erkundigte sich bzgl. der eingeplanten Glasfront, ob diese isolierend
geplant wird, um große Aufheizungen im Gebäude zu vermeiden. Herr Marx führte
diesbezüglich aus, dass Sonnenschutzglas eingebaut wird und zusätzlich im
Außenbereich eine Raffstoreanlage vorgesehen ist.

Herr Dr. Pich erkundigte sich, ob das jetzt vorhandene Klettergerüst für die
Bautätigkeiten abgebaut werden muss und an anderer Stelle wieder aufgebaut wird und
wann mit der Genehmigung des Bauantrags gerechnet wird. Ferner erkundigt er sich
nach den geplanten Maßnahmen zum Schallschutz in der Mensa. Herr Marx erläuterte
hierzu, dass das vorhandene Klettergerüst tatsächlich abgebaut werden muss, ein
Ersatzgerät jedoch an dieser Stelle vorgesehen ist. Hinsichtlich des Schallschutzes in
der Mensa werden Lochdecken sowie Deckensegel vorgesehen, um den
Geräuschpegel zu kompensieren.

Frau Dedenbach ergänzte, dass durch das hiesige Büro für Natur- und Umweltschutz
derzeit geprüft wird, an welcher Stelle des Schulhofs die vorhandene Kletterspinne
installiert werden könnte.

Herr Moeck fügte hinzu, dass der Bauantrag bereits eingereicht wurde und die Prüfung
zu großen Teilen abgeschlossen ist. Herr Moeck ist zuversichtlich, dass der Bauantrag
in Kürze vollständig ist.

Herr Willnecker erkundigte sich, ob in der Mensa zukünftig auch Elternabende
abgehalten werden sollen bzw. können. Dies wurde von Herrn Marx bejaht.


